

Nuestra Declaración de Fe

Lo siguiente no es una declaración completa de fe, pero le hará saber que posición tomamos sobre los temas mayores.

LA PRIORIDAD NÚMERO UNO ES GANARA ALMAS- Hacemos muchas cosas pero creemos que la primera cosa que debemos de hacer es ganar almas para Cristo Jesús.

LA EXPERIENCIA DE LA SALVACIÓN- Creemos que cada persona de edad suficiente para mostrarse responsable ante Dios debe saber cuando y donde deliberadamente recibió a Jesús como su Salvador. Simplemente queremos decir que debe acordarse de una experiencia definitiva cuando él o ella recibieron a Jesús.

EL ESPÍRITU SANTO- Creemos que cada persona que genuinamente recibe a Jesús como su Salvador y Señor es nacido del Espíritu Santo en la misma experiencia. Creemos que es totalmente imposible de hacerse cristiano sin el Espíritu Santo. Creyentes genuinos necesitan ser llenados con el Espíritu Santo o bautizados en el poder del Espíritu Santo después de la salvación.

EL SEÑOR JESUS- Creemos que Cristo Jesús es el Hijo de Dios, ambos Dios y Hombre sumergidos en una Persona, y que Él es el único Salvador y que somos salvos por Su vida, muerte y resurrección.

LOS DONES DEL ESPIRITU- Creemos que el Espíritu Santo da los mismos dones hoy día que dio en el Nuevo Testamento.

SANIDAD- Ponemos manos y unguimos con aceite a los enfermos y por fe clamamos el milagroso poder de Dios de sanidad. Dios sana y no el hombre conforme a Su voluntad.

LENGUAS- No impedimos el hablar en lenguas. Enfatizamos ese don de profecía según la instrucción de Pablo. Regulamos lenguas según sus instrucciones de proveer la interpretación.

LA BIBLIA- Creemos que la Biblia es la Palabra de Dios y que es absolutamente exacta en cada detalle.

EL BAUTISMO Y MEMBRECIA DE LA IGLESIA- Creemos que cada persona que recibe a Jesús como su Señor debe ser bautizado por inmersión en agua en el compañerismo de un cuerpo local de creyentes. No existe tal cosa como bautismo sin bautizarse en la membresía de una iglesia local. Cualquiera que se bautiza aquí se hace miembro de éste compañerismo.

SALVACIÓN- Creemos que cada persona es salva completamente por gracia a través de la fe. Jesús cumplió nuestra salvación totalmente sobre la cruz. Nuestras buenas obras son nada más que trapos sucios. Es una decisión definitiva de fe confiamos en Él, y Él nos salva totalmente por Su gracia. No podemos tomar crédito por nuestra salvación.

SALVACIÓN ETERNA- Creemos que cada creyente recibe vida eterna, y que nunca más se puede perder bajo cualquier circunstancia. No creemos que el Señor dejará que su vida se pierda. No creemos que usted mismo pueda perderse. Creemos que no podrá una persona salva negar a su Señor, ni puede Su Señor negarle a ella.

BAUTIZO DESPUÉS DE SALVACIÓN- Creemos que el bautismo es el vestido exterior de justicia y debe hacerse después que uno es nacido de nuevo. Si algún miembro de la iglesia reconoce que no ha sido salvo, y recibe a Jesús, entonces debe ser bautizado. Su bautismo puede ser genuino solamente después de una experiencia de salvación verdadera.

CADA MIEMBRO- Creemos que el deber de cada cristiano es ganar vidas para Jesucristo. Creemos que cada nuevo miembro debe empezar a trabajar en traer más vidas a Jesucristo. Cada miembro debe dar de si mismo, su dinero, si tiempo, su energía, sus habilidades, y todo lo que tiene para promover el programa de la iglesia de alcanzar a los incrédulos para Cristo.

EL PASTOR- Creemos que el pastor es aquel llamado de Dios para pastorear nuestra iglesia. Creemos que él es el hombre de Dios para dirigir a nuestra iglesia en el programa para alcanzar gente para Cristo. Creemos que mientras él es fiel a la Palabra de Dios y a la meta de ganar almas perdidas para Cristo, debemos darle nuestra sincera lealtad, ánimo y apoyo.

LOS DIACONOS- los diáconos son siervos de Dios para ayudar al pastor a dirigir la iglesia.

AMOR- Creemos que una de las características sobresalientes del pastor, del personal, de los diáconos, de los obreros y de todos los miembros es amor. Somos un “compañerismo de amor.” Amamos a Dios. Amamos el uno al otro. A pesar de todas nuestras faltas nos amamos unos a otros. “En esto conocerán todos que sois mis discípulos. Si tuvieses amor los unos con los otros.”

LA VIDA SEPARADA- Creemos que seguir a Jesús significa dejar los caminos del mundo malvado. Nuestra manera de vivir debe estar en armonía con las enseñanzas de nuestro Señor. Nuestro caminar, hablar, vestir, vida, social, finanzas, hogares, hábitos no pueden ser cuestionables, pero honroso a Jesús.

AUTORIDAD Y OBEDIENCIA- Creemos que cada persona debe obedecer la autoridad humana sobre él o ella. Hijos deben obedecer a sus padres. Esposas deben obedecer a sus esposos. Esposos deben amar a sus esposas y no abusar de ellas. Empleados deben obedecer a sus empleadores. Todos deben obedecer el gobierno. Cada creyente debe obedecer a su supervisor en la obra del Señor. Un creyente debe desobedecer la autoridad humana sobre él solamente si su autoridad humana está en conflicto con las Escrituras, pero siempre debe respetar humildemente la autoridad.

HOMBRE Y MUJERES- Creemos que los que son hombres deben ser hombres y caballeros, y que las que son mujeres deben ser mujeres y damas. Niños deben de ser enseñados esto desde su niñez. Generalmente, el hombre debe ser el líder, pero la mujer debe tener libertad cristiana para seguir la dirección del Espíritu Santo y el privilegio de mostrar iniciativa.

LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR- Creemos en la segunda venida pre-milenio de Cristo—o sea, que la verdadera iglesia será raptada pronto, el mundo será atrapado por la gran tribulación, el Señor reinará en la tierra por 1,000 años, levantará y juzgará a los impíos en el gran trono blanco, los impíos serán consignados al infierno para siempre, y los salvos reinarán en la nueva tierra con el Señor para siempre.